

Festival Zwischenräume 2020

Geschrieben von: Josef Perlinger

Freitag, den 31. Juli 2020 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 31. Juli 2020 um 00:00 Uhr

Am 30. Juli 2020 abends hatten wir die Ehre gemeinsam mit dem Flachgauer 3erlei beim Sommerfestival Zwischenräume auftreten zu dürfen. An zehn Tagen wurde die Altstadt zur Bühne für Kunstschaffende aller Genres. Rund 100 Aufführungen fanden in örtlichen und zeitlichen Zwischenräumen in Salzburg statt und bieten Einheimischen und Stadtbesuchern ein vielfältiges Programm rund um Musik, Theater, Literatur und Kunst. War ein tolles Erlebnis für uns. Wir hatten eine spitzen Akustik im Innenhof des Salzburg Museums und haben den Abend dann noch in der Goldenen Kugel mit etwas Musik und Gesang ausklingen lassen.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.